
Écran de bain en verre 6mm avec traitement Vision sans tachesMC supporté par un jambage métallique permettant de 

pivoter de 180° . Le second panneau se rabat lui aussi de 180°, facilitant l'entretien et l'accès à la robinetterie.

Lors du déplacement de l'écran, les panneaux se relèvent légèrement afin de dégager la surface de la baignoire. Cette 

action permet d'améliorer le mouvement et réduit les possibilités de marquage de la surface d'acrylique.

L'écran est réversible, il peut être installé d'un côté ou de l'autre de la baignoire.

Écran de bain / Bath screen

The Frameless Clear Glass Shower Panel has a thickness of 6mm. Contemporary in look with a high-design, leak-proof 

support that allows the glass door panel to pivot 180 degrees. The entire glass panel folds together 180 degrees allowing 

full and easy access to faucets.

When folding the glass panels together, the wall mounted hinges are designed to lift the door slightly preventing 

scratching of the acrylic bath surface. 

Reversible by design, the QI Glass Shower Panels can be installed either left hand or right hand. Treated on both sides 

with ClearView, Oceania’s Water Repellent Technology, minimal maintenance is required.

Informations et prix sujets à changement. Visitez le site www.oceania-attitude.com pour les informations à jour. 

Les informations du site web priment sur toute autre documentation.


